

## **BAB V**

### **KESIMPULAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dipaparkan sebelumnya, maka secara garis besar dapat disimpulkan bahwa :

1. Implementasi kegiatan ekstrakurikuler keagamaan bertujuan untuk mengembangkan minat dan bakat siswa di MI Ma'arif Depokrejo, dan kegiatan tersebut terlaksana dengan sangat baik. Kegiatan ekstrakurikuler keagamaan yang dilaksanakan di MI Ma'arif Depokrejo yaitu kaligrafi dan qiro'ah yang dilaksanakan setiap hari kamis pada pukul 14:00-16:00. Kegiatan ekstrakurikuler di adakan dengan proses perencanaan yang sangat baik dan implementasinya dengan langkah-langkah sesuai dengan kegiatan masing-masing. Nilai-nilai pendidikan agama Islam yang terkandung dalam kegiatan ekstrakurikuler yaitu: 1. Nilai akhlak (iman) 2. Nilai ibadah 3. Nilai akhlak.
2. Faktor pendukung dan penghambat kegiatan kaligrafi dan qiro'ah, siswa memiliki kemampuan melukis ayat-ayat Al-Qur'an dengan baik, membaca ayat-ayat Al-Qur'an dengan baik, sehingga guru pembimbing hanya mengasah kemampuan siswa dan mengembangkan bakatnya. Sebagian siswa memiliki kemampuan qiro'ah dan kaligrafi, akan tetapi di waktu latihan masih banyak yang kurang serius, kurang rasa percaya diri dan kurang fokus dalam berlatih.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil pembahasan yang telah peneliti kemukakan diatas, maka peneliti memberi saran yang diharapkan dapat berguna dan bermanfaat bagi setiap pengelola Madrasah, pendidik dan orang tua siswa pada umumnya serta para siswa MI Ma'arif Depokrejo.

Adapun saran-saran yang perlu peneliti ungkapkan adalah :

### **1. Kepala Madrasah MI Ma'arif Depokrejo**

Ekstrakurikuler keagamaan di MI Ma'arif Depokrejo adalah kegiatan yang cukup bagus, karena mampu mengembangkan bakat dan minat siswa. Oleh karena itu, agar lebih diperhatikan dan diberi fasilitas yang lebih lengkap agar dapat berjalan dengan lancar dan menghasilkan siswa-siswa yang lebih berprestasi lagi nantinya.

### **2. Pembimbing Kegiatan Ekstrakurikuler Keagamaan**

Walaupun kegiatan ekstrakurikuler keagamaan sudah baik dan bagus, namun supaya lebih mengedepankan sebagai upaya untuk mempertahankan kemurnian ayat-ayat suci Al-Qur'an maka perlu tambahan waktu untuk siswa berlatih, supaya mendapatkan hasil yang maksimal dalam kegiatan tersebut.

Dalam setiap latihan harus lebih sering membangkitkan minat dan motivasi untuk siswa supaya lebih menyukai dan gemar dalam melantunkan ayat-ayat suci Al-Qur'an.

### 3. Siswa

Dalam berlatih ekstrakurikuler siswa harus memiliki rasa tanggung jawab dan disiplin. Supaya dalam berlatih siswa bisa lebih fokus dan mendapatkan hasil yang maksimal.